

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento apoya el autoempleo entre los parados con 30 proyectos tutelados en 2014

Ocho trabajos ya funcionan como empresa ■ El emprendimiento es una de las principales salidas laborales en el municipio

EÑE | SANTA MARTA

El autoempleo se ha convertido en una de las opciones prioritarias de salida laboral para los desempleados santamartinos. Así lo aseguró ayer la concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, que destacó "el impulso del emprendimiento por parte de los desempleados, por eso, trabajamos de forma cercana con las personas que tienen una idea y quieren lanzarse al mundo empresarial". De esta manera, se han asesorado, tutelado y hecho el seguimiento de 30 proyectos, de los que ocho se han consolidado y materializado como empresas que ya desarrollan su actividad económica en el municipio, como papelerías, fotocopiadoras, limpieza de tapicerías, kioskos, tienda online y una asesoría fiscal.

Una opción que contribuye a continuar la tendencia a la baja en las cifras del paro en el municipio. Algo por lo que los responsables municipales se muestran "optimistas, ya que algo tendrá que ver el trabajo que se realiza desde la Concejalía de Formación y Empleo, y queremos pensar que con este trabajo se ha contribuido a minorar el desempleo en nuestro municipio", afirma la concejal del área.

Una reducción del 6,5% de parados en el último año, que han pasado de los 1.803 a 1.682 desempleados. "Un resultado positivo, y a pesar de que sigue habiendo mucho desempleo la tendencia sigue siendo a la baja después de unos años muy malos, con el Gobierno socialista, cuando el paro se disparó, pero ahora empezamos a vislumbrar signos de recuperación y espe-



Marian Sánchez y Chabela de la Torre ofrecieron los datos de empleo. | EÑE

Más de un centenar de vecinos abandonó su situación de desempleo durante el pasado año

ranza en los datos que arrojan estas estadísticas".

Por ello, De la Torre insiste en que mantendrán su esfuerzo por seguir ampliando la formación y el empleo, "una de las preocupaciones más acutantes de los últimos años". Así, durante 2014, la inversión municipal en esta área ascendió a 418.514 euros, de los que 231.798 fueron para crear empleo y 186.716 euros para las acciones formativas de las que se beneficiaron cerca de 300 desempleados. Además, el presupuesto de este año incluye una partida de 100.000 euros.



Premios del concurso de escaparates. El Consistorio y la Asociación de Empresarios entregaron ayer los premios del concurso navideño de escaparates, decorados por los alumnos del Centro de FP Hernández Vera. Los ganadores fueron una óptica, una floristería y una agencia de viajes. | EÑE

Clara Domínguez gana el 'I Premio de Literatura Infantil sobre Género'

El jurado ha fallado el ganador del 'I Premio de Literatura Infantil sobre Género Ciudad de Santa Marta', organizado por la Concejalía de Igualdad de Oportunidades con la colaboración de la Universidad y el Centro de Estudios de la Mujer (Cemusa). El premio ha sido para María Clara Domínguez Fuentes, por su trabajo titulado 'La pandilla Maravilla'. Una obra por la que recibirá los 500 euros con los que está dotado el galardón y la publicación del trabajo. Con este trabajo se contribuirá a lograr el objetivo perseguido en la convocatoria del premio, que es acercar a los niños un tipo de literatura diferente, al tiempo que se les educa desde un punto de vista igualitario para evitar conflictos de género en un futuro y lograr una convivencia pacífica y sin problemas de género, rompiendo los estereotipos sexistas y potenciando la igualdad de oportunidades. | EÑE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos
Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

LA GACETA

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: salamanca@lagacetadesalamanca.es

Nombre _____

Teléfono _____

Texto _____

ECOS